
Intervention de F. Delcombre 
au conseil municipal du 4 juillet 2015 

 

POINT 1. RENEGOCIATION D’UN EMPRUNT STRUCTURE. — Pour parler un peu du fond, je 

voudrais savoir quelle leçon, Monsieur le Maire, vous tirez de cet épisode pour les 

emprunts que la Ville sera amenée à faire pour nos investissements futurs. Parce 

que vous avez dit ici il y a quelques mois que tous les experts financiers 

pensaient, à l’époque où la Ville a souscrit cet emprunt toxique, que c’était une 

excellente affaire. Or ce n’est pas vrai, déjà à l’époque il y avait des économistes 

comme Bernard Maris — auquel nous avons rendu hommage ici même au mois 

de février dernier — qui dénonçaient ces montages mortifères, et dont la 

situation en Grèce aujourd’hui est une autre illustration. De qui écouterez-vous 

les conseils à l’avenir ? 

 

 


